

VIP LOGE

HOSPITALITY



Buchen Sie kulinarischen Genuss im exklusiven Rahmen und freuen Sie sich auf das ganz besondere Matcherlebnis mit Kunden, Geschäftspartnern oder Freunden in einer VIP Loge der BOSSARD Arena.

Unsere Leistungen

- Separater VIP Eingang beim Haupteingang vor offizieller Türöffnung
- 4 Parkkarten für das Parkhaus Arena mit direktem Liftzugang in das 2. OG
- Exklusive VIP Loge (26 m²) mit eigener Garderobe
- Platz für max. 16 Personen, davon 12 mit reservierten Sitzplätze direkt vor der VIP Loge für beste Sicht auf das Eisfeld und Spielgeschehen
- Hochwertiges Verpflegungsangebot und exklusive Auswahl an alkoholischen und alkoholfreien Getränken (in Absprache und gegen Aufpreis mit der EVZ Gastro)
- Erstklassige Betreuung durch eine Hostess für das Wohl der Gäste
- Flat-Screen für Präsentationen oder TV-Livebild

Preise National League

Regular Season: CHF 5'000.—

Playoffs: ab CHF 5'500.—

Preise Champions Hockey League

Gruppenphase: CHF 3'500.—

Playoffs: ab CHF 4'000.—

Die Preise verstehen sich pro Spiel inkl. Essen, Getränke und MwSt.



Beratung & Verkauf

VIP Loge Telefon: +41 41 725 31 16 | E-Mail: c.clavadetscher@evz.ch

Gastronomie Telefon: +41 41 725 31 71 | E-Mail: gastro@evz.ch

VIP BOX

HOSPITALITY



Book culinary enjoyment in an exclusive setting and look forward to a very special game experience with customers, business partners or friends in a VIP box at the BOSSARD Arena.

Our services

- Separate VIP entrance at the main entrance before the official door opening
- 4 parking tickets for the Parkhaus Arena with direct lift access to the 2nd floor
- Exclusive VIP box (26 m²) with own wardrobe
- Capacity max. 16 guests, thereof 12 reserved seats directly in front of the VIP box for the best view on the ice rink and the game action
- High-quality catering and exclusive selection of alcoholic and non-alcoholic drinks (in consultation and for an additional charge with the EVZ Gastro)
- First-class care by a hostess for the well-being of the guests
- Flat screen for presentations or live TV in the VIP box

Prices National League

Regular Season: CHF 5,000

Playoffs: from CHF 5,500

Prices Champions Hockey League

Group stage: CHF 3,500

Playoffs: from CHF 4,000

Prices are per game excl. food, drinks and VAT



Advice & Sales

VIP box Phone: +41 41 725 31 16 | E-Mail: c.clavadetscher@evz.ch

Gastronomy Phone: +41 41 725 31 71 | E-Mail: gastro@evz.ch